

El árbol más viejo del mundo está en Suecia y tiene 9.500 años



Oslo, 3 ene (agencias).- Ha contemplado siglos y siglos de historia y sigue desafiando al tiempo desde Suecia.

Se trata de una píceca noruega que tiene 9.500 años. Se le denomina 'Viejo Tjikko' en honor a su descubridor, el profesor Leif Kullman de la universidad de Umea, que lo encontró en 2004.

Su edad fue determinada por la prueba del carbono 14. Gracias al viento y a las bajas temperaturas, el árbol ha sido capaz de fortalecerse y resistir tantos años, pero los árboles grandes no pueden llegar a ser tan viejos, tal y como reveló Kullman.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/80351-el-arbol-mas-viejo-del-mundo-esta-en-suecia-y-tiene-9500-anos>



Radio Habana Cuba